



INFORMAN.id

Wakapolres Pamekasan Hadiri Harlah NU Ke-102 “Bekerja Bersama Umat untuk Indonesia Maslahat”

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.INFORMAN.ID

Jan 18, 2025 - 19:02



PAMEKASAN - Wakapolres Pamekasan Kopol Hendry Soelistiawan menghadiri peringatan Hari Lahir (Harlah) Nahdlatul Ulama (NU) ke-102 yang dipusatkan di Lapangan Bulay Kecamatan Galis Kabupaten Pamekasan, Sabtu (18/1/2025).

Kegiatan yang bertemakan "Bekerja Bersama Umat untuk Indonesia Maslahat" di hadiri oleh Pengurus Cabang NU Pamekasan, Tokoh Agama, Tokoh masyarakat serta masyarakat dari berbagai elemen.

Wakapolres Pamekasan Kompiler Hendry Soelistiawan melalui Kasihumas Polres Pamekasan AKP Sri Sugiarto mengatakan pihaknya turut hadir dan mendukung kegiatan Harlah Nahdlatul Ulama (NU) ke-102 .

"ini merupakan wujud dari sinergitas antara Pemerintah, TNI-Polri serta ulama dalam rangka menjaga kedaulatan NKRI, serta menjadi ajang silaturahmi dari berbagai lapisan masyarakat dalam menjaga dan mempersatukan bangsa Indonesia", ucap AKP Sri Sugiarto.

Nahdlatul Ulama merupakan organisasi yang memberikan kontribusi nyata untuk mencapai kemerdekaan dan turut mengisi pembangunan negara Indonesia.

"Kita semua bersyukur, alhamdulillah, dan berterima kasih kepada Nahdlatul Ulama yang senantiasa konsisten membela Pancasila, membela bhinneka tunggal ika, membela Negara Kesatuan Republik Indonesia, dan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945," ungkap Kasihumas Polres Pamekasan.

Lanjut Kasihumas, Harapan kami kedepan, semoga Nahdlatul Ulama terus berperan aktif dalam mencerdaskan bangsa khususnya Nahdliyin muda, menggerakkan semangat nasionalisme, semangat toleransi, dan membantu melawan segala bentuk radikalisme dan terorisme.

AKP Sri Sugiarto menambahkan, Polres Pamekasan mendukung pelaksanaan peringatan Hari Lahir (Harlah) Nahdlatul Ulama (NU) ke-102 dengan menempatkan personil pengamanan, baik di lokasi maupun pengaturan arus lalu lintas agar kegiatan berjalan lancar.

"Mewakili Keluarga Besar Polres Pamekasan saya mengucapkan Selamat Hari Lahir Nahdlatul Ulama ke 102 tahun. Semoga NU senantiasa ada dalam keberkahan, sukses selalu dan tetap konsisten turut serta dalam menjaga keutuhan dan persatuan NKRI," pungkas Kasihumas.